

À l'heure où nous imprimons ce numéro, la tribune de Dominique Gaillard ne nous a pas été communiquée.

La jeunesse c'est l'avenir, voilà quelque chose que l'on entend souvent, mais que faisons-nous pour les accompagner.

Les jeunes sont 2,5 fois plus susceptibles d'être au chômage, sont plus que tout exposés aux emplois précaires, ils ont également plus de mal à se loger.

Nous savons que la France a décidé de se mobiliser pour l'apprentissage, véritable chemin de réussite pour l'emploi.

Pour réussir tous les acteurs doivent se mobiliser en complémentarité des collectivités publiques, ainsi nous pourrions ensemble relever le défi de l'emploi, l'égalité femme-homme.

Alors 3 idées à mettre en place rapidement pour aider, les stagiaires, les apprentis et les étudiants de notre territoire.

UNE RÉSIDENCE JEUNES

Un déficit criant d'hébergement, chacun doit se débrouiller comme il peut dès qu'il arrive en formation, ce n'est pas digne !

Il faut repenser des modes d'organisation plus durables et associer les jeunes à la construction des solutions de demain.

Mais il faut quand même répondre à l'urgence en développant des possibilités de logements pour ce public avec des loyers attractifs car leurs ressources ne leur permettent pas de payer un loyer normal.

La construction d'une résidence, ou la reprise d'un hôtel uniquement réservé aux jeunes en formation pourrait être une solution rapide.

Cela facilitera le travail des organismes de formation qui recrute bien au-delà de notre territoire.

MOBILITÉ JEUNES

Il ne faut pas occulter non plus une phase importante pour toute cette population, c'est la mobilité.

Chacun doit pouvoir se déplacer assez facilement entre son lieu de formation, son lieu de stage et son domicile.

En travaillant avec tous les acteurs du transport et de l'économie on peut imaginer soit un transport collectif (type transport scolaire) et/ou favoriser l'acquisition de scooters électriques, faire en sorte que les TER soient opérationnels entre les différents bassins de population.

LE MONDE ASSOCIATIF

Elles doivent être écoutées et entendues car les bénévoles assurent des missions publiques essentielles.

Que de richesses au cœur de la vie associative, qui garantit un vrai lien social, que Pascal KONECNY savait mettre en œuvre, merci à lui.

Le sport compétition fait le plein (effet JO 2024) le sport loisir doit être conforté pour accueillir tous ces jeunes.

Les associations culturelles et de loisirs complètent également l'offre sur notre territoire.

Pour les associations caritatives, l'augmentation des bénéficiaires nous amènent à les soutenir encore plus dans leurs rôles d'assistance vitale.

Le mot de Laurent Daval, qui va exercer son beau métier de « prof » sous d'autres cieux !

J'aurais aimé une autre politique pour notre ville, plus humaine, moins dispendieuse, plus engagée en faveur de l'emploi.

Je souhaite le meilleur pour Saint-Dizier et je salue tous les élus qui travaillent pour cela.

Nous sommes à l'heure des vacances, nous souhaitons quelles vous soient douces et agréables.

Laurent DAVAL
Sarah GARCIA
Muzzafer KARATAY
Pascale KREBS
Didier LISSY

FERRO : GAVER LES ACTIONNAIRES OU VIVRE ET TRAVAILLER À SAINT-DIZIER

Les salariés de FERRO luttent contre un plan de licenciement injustifié. L'entreprise ne connaît pas de difficulté financière. Le carnet de commande est rempli. C'est la seule usine productrice d'émail qui reste en FRANCE. La direction (capitaux américains) veut délocaliser une partie de la production en Espagne pour augmenter encore plus les profits. Le savoir-faire ouvrier français est menacé de disparition. La vie des travailleurs FERRO vaut mieux que les profits des actionnaires. Nous apportons notre total soutien aux salariés. « La beauté sauvera le monde » clame le maire.
Et pour FERRO ?

LA RETRAITE À 60 ANS, ON S'EST BATTU POUR LA GAGNER. ON SE BATTRA POUR LA GARDER

12 manifestations, une impressionnante intersyndicale unie, au total plus de 20 000 personnes dans les rues, un 1^{er} Mai record, SAINT-DIZIER la rebelle, comme partout en France ne veut pas de cette « réforme ». À coups de 49.3, MACRON/BORNE torpillent la démocratie. Le Conseil Constitutionnel est à leurs bottes. Les propos du Conseiller municipal « estafette du méprisant MACRON » L. DAVAL insultant les manifestants sont intolérables. La colère populaire ne faiblit pas. MACRON trouve 413 milliards pour la guerre mais ose nous dire qu'il manquerait 10 millions pour les retraites ! Quel mépris ! Quant au Maire O. BRIÈRE (Les Républicains) il joue les anguilles, affirmant ne pouvoir se prononcer. On a tous compris. Il est POUR ce recul social. Nous continuons la lutte. Alors, plus que jamais : RETRAIT DE LA RÉFORME.

« AU REVOIR ET RESPECT PASCAL KONECNY »

Le monde sportif bragard vient de perdre l'un de ses emblématiques piliers. Le Président du COSD ATHLÉTISME nous a quitté. J'ai eu le bonheur de côtoyer Pascal. Au début des années 90, nous avons lancé les 10 Kms de SAINT-DIZIER, puis créé la piste d'Athlétisme au Stade C. JACQUIN, en même temps que le fameux marathon « LE BRAGARD », etc. Que de merveilleux souvenirs humains. Pascal était un passionné du vrai sport, très protecteur des athlètes quel que soit leur niveau. Cheville ouvrière du club, il lui a tout donné. Pascal mérite bien que la ville de SAINT-DIZIER donne son nom à la Halle d'Athlétisme. Au revoir PASCAL. « Le malheur de t'avoir perdu ne remplacera jamais le bonheur de t'avoir connu ».

Article écrit le 19 Mai 2023

Geneviève DONATO et Jean Luc BOUZON
Conseillers municipaux
LA GAUCHE CITOYENNE
emails : jeanluc.bouzon@wanadoo.fr
donato-thiebaut.genevieve@orange.fr

UN NOUVEL ÉTÉ À SAINT-DIZIER

Le 21 juin prochain s'ouvre la nouvelle saison estivale à Saint-Dizier. Encore cette année, nous l'enrichissons : Musical'été sera toujours le point d'orgue, et nous avons souhaité prolonger la saison pour que les Bragards et les touristes présents continuent à bénéficier des animations. L'Aristide réinstallera sa terrasse géante place de l'Hôtel de Ville, les concerts continueront à animer les places, le Ciné Jard et les animations sportives enflammeront le pied des remparts et le Jard. La nouveauté de cette année sera le parcours culturel de Révéler Saint-Dizier. Il offrira la possibilité de flâner, et s'arrêter sur les curiosités de la ville, et surtout de se réapproprier certains lieux : la place du petit Bourg aménagée en terrasse éphémère, le jardin du quai de l'Ornel, proche du Ciné Quai, le parvis des Halles ou l'espace animé des Petites Halles. Détente, musique, activités, découvertes culturelles viendront faire vivre ces lieux.

DÉSENCLAVER SAINT-DIZIER

Permettre à de nouvelles entreprises, à des nouveaux habitants ou à des touristes de s'installer à Saint-Dizier est un enjeu majeur. Chaque jour, le maire et ses équipes travaillent à améliorer la desserte de notre territoire, qu'on peut qualifier de scandaleuse pour une ville comme Saint-Dizier. Le dédoublement de la RN4, promis par l'État depuis 20 ans ; une meilleure desserte ferroviaire et une plus forte connexion aux autres villes par le train et le bus sont des priorités absolues. La Région se mobilise avec nous, et nous avons travaillé avec elle dernièrement pour faire admettre cette ambition et avancer ces projets à suivre au plus près. C'est la condition pour exister sur la carte du Grand Est.

CONSTRUISEZ À SAINT-DIZIER

À Saint-Dizier, il faut pouvoir y venir, mais il faut aussi pouvoir s'y loger. C'est un enjeu également primordial sur lequel nous devons aller loin. La Ville a ainsi aménagé près de 60 terrains à bâtir, proches du centre-ville, à 60 € le m². Une proposition inédite pour ouvrir une nouvelle page dans un projet de vie : posséder sa propre maison. De la même manière un bouquet d'aides exceptionnelles est octroyé pour ceux qui souhaitent acheter, rénover, modifier leur logement en centre-ville avec l'appui de conseils d'architecte gratuits.

HOMMAGE À PASCAL KONECNY

La majorité souhaite, à travers cette tribune, rendre un hommage appuyé à celui qui a été la cheville ouvrière de l'athlétisme à Saint-Dizier. Président du club pendant plus de 40 ans, il a impulsé une dynamique incroyable en augmentant le nombre de licenciés. Le célèbre 10 km, c'est lui. La programmation de la Halle d'Athlétisme, c'est avec lui. Beaucoup de jeunes et nous tous, avec sa famille, regrettons sa disparition. Le baptême de la Halle d'athlétisme à son nom est le signe d'une reconnaissance de la ville pour tout ce qu'il a apporté à plusieurs générations de sportifs. Grâce à lui, d'autres Pascal prendront le relais pour faire de Saint-Dizier une ville sportive, porteuse de valeurs, tournée vers sa jeunesse.

La majorité municipale